

校長室だより

吉野川市立学島小学校 2024年10月29日 NO.5

ー生懸命にがんばる 学島っ子!

10月13日(日)に開催しました学島小学校運動会では、たくさんの保護者の皆さんにご来校・ご声援をいただき、誠にありがとうございました。

昨年は春の運動会として開催しましたが、今年は、宿泊学習や体操発表会などの日程と重なったため、児童の安全や健康を考慮し、例年通り秋の運動会として計画・開催いたしました。秋の運動会として開催したことで、ファンファーレバンドの練習期間が確保され、演奏を披露することもできました。

子どもたちは、運動会に向けて9月下旬から本格的に練習を始め、本番ではその練習の成果を

しっかり発揮してくれました。たくさんの保護者の皆さん や地域の皆さんに、本校の子どもたちが一生懸命に頑張る 姿を見ていただくことができ、大変嬉しく思っています。 特に、6年生は、自分たちが運動会をリードし、立派にや りきったことで、大きな成長を見せてくれました。

これからも、子どもたちの更なる成長のために努力を重ねて参ります。保護者の皆様には、引き続きのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



入場行進



ハロ (1・2年)



アイドル (3・4年)



学島よっちょれ(5.6年)



気持ちをひとつに!(6年親子)



スマイル班対抗玉入れ



スマイル班対抗リレー